

Firman convenio Ayuntamiento y SUTSAG.

Escrito por Comunicado

Sábado 24 de Febrero de 2024 11:32

GUAYMAS, Son., 24 de febrero de 2024.- Para dar certeza a los acuerdos tomados en esta administración en beneficio de los trabajadores en los rubros de pensiones, jubilaciones y sueldos, este viernes fue signado el convenio entre autoridades municipales y representantes del Sindicato Único de Trabajadores al Servicio del Ayuntamiento de Guaymas (SUTSAG).

Martin Rigoberto Ríos Quintero, Secretario del SUTSAG, señaló que este día es muy importante para su gremio porque la firma del contrato colectivo de trabajo tiene muchas lecciones, ya que significa mejorar la calidad de vida de los empleados y sus familias al dignificar el salario y prestaciones.

“Este convenio laboral hace realidad una vieja demanda de los trabajadores y empleados municipales como una jubilación digna”, enfatizó.

La alcaldesa Karla Córdova González agradeció a los regidores el apoyo para poder materializar este convenio, pues le permite cumplir el objetivo de trabajar para hacer las cosas diferentes y acceder a la justicia social.

La doctora Córdova recordó que se han cometido muchas injusticias con los trabajadores del Ayuntamiento, **“sabemos que tenemos que cuidar los recursos de todo Guaymas, pero también sabemos que hay cosas importantes que se tenían que resolver y con la firma de este convenio se van a solucionar, por eso agradezco la paciencia del sindicato”.**

Firmaron este convenio la Dra. Córdova González; el Secretario del SUTSAG, Martín Rigoberto Ríos Quintero; el síndico Municipal, Carlos Alberto Burrola Córdova; el Secretario del Ayuntamiento, Celestino Sarabia Tautímez; el Secretario de Trabajo y Conflicto de SUTSAG, Higinio Carrillo Brito; y la secretaria de Interior, Ana Lourdes Carrasco López.

Atestiguaron la formalización del documento los regidores y funcionarios de la administración.

Firman convenio Ayuntamiento y SUTSAG.

Escrito por Comunicado

Sábado 24 de Febrero de 2024 11:32
